

COMMUNIQUE

E- - 2269

N° -24/ADC/DG/DG.M/DG.MF/nfb

Portant attribution du marché relatif à la fourniture et l'installation des luminaires pour la mise en conformité de l'éclairage des aires de trafic de l'Aéroport International de Douala.

Le Directeur Général de la société Aéroports Du Cameroun S.A., communique :

Le marché relatif à la fourniture et l'installation des luminaires pour la mise en conformité de l'éclairage des aires de trafic de l'Aéroport International de Douala, est attribué à la société **DIK'S BUSINESS GROUP**, BP : 3546 Yaoundé, Tel. : 677 70 08 86, pour un montant Toutes Taxes Comprises de **deux cent quarante-neuf millions sept cent cinquante-huit mille trois cent quatre-vingt-treize (249 758 393) Francs CFA**, et un délai de livraison de **six (06) mois**.

Yaoundé,

29 AOÛT 2024

LE DIRECTEUR GENERAL,



Thomas Owona Assoumou

RELEASE

E---2269

N° _____ -24/ADC/DG/DG.M/DG.MF/nfb

To award the contract for the supply and installation of lighting for the compliance of the lighting of the aprons of Douala International Airport.

The General Manager of "Aéroports Du Cameroun S.A.", hereby communicates as follows:

The contract for the supply and installation of lighting for the compliance of the lighting of the aprons of Douala International Airport, is awarded to **DIK'S BUSINESS GROUP**, Po Box: 3546 Yaoundé, Tel.: 677 70 08 86, for an amount Tax Inclusive of the sum of **Two hundred forty-nine million seven hundred fifty-eight thousand three hundred and ninety-three (249,758,393) CFA Francs**, for a delivery deadline of **six (06) months**



Yaoundé, **29 AOUT 2024**
THE GENERAL MANAGER,

Thomas Owona Assoumou